

Coursan

Les résultats de l'entente de volley pas au niveau



Les régionales.

Ce samedi 8 avril, les M18 régionales disputaient la demi-finale d'Occitanie Est à Montpellier contre le club de Lattes. Après un premier set très accroché et de très bons débuts des sets suivants, les filles s'inclinent 3 sets à 0. Le match reflète la saison, l'équipe est capable de rivaliser avec les meilleures mais manque de régularité dans l'effort. La saison n'est pas finie, il reste le match pour la 3^e place

contre Sète le **samedi 22 avril**. Finir sur le podium serait une bonne récompense pour toutes les filles. Dans le même temps, les M15/M18 départementales 4x4 disputaient un tournoi à Narbonne. 12 équipes étaient présentes. Les deux équipes terminent aux dernières places du tournoi. Il va falloir continuer à travailler aux entraînements pour essayer d'avoir de meilleurs résultats. **C. d.-P.**

POINT VIRGULE

● PAROISSE DE LA CLAPE

Ce **mercredi** à 11 heures, catéchisme à Coursan et à Fleury, à 14 h 30 à Vinassan et à 17 heures répétition de la chorale à Fleury.

● MÉDAILLÉS MILITAIRES

La 1 449^e section des Médailleurs militaires du canton de Coursan, précise, contrairement à l'avis publié le dimanche 9 avril, que la prochaine réunion aura lieu le **mardi 2 mai** à 18 heures, à la salle, 9, rue Kléber.

● RANDONNÉE MJC

Ce **vendredi 14 avril**,

Philippe Logiez propose une randonnée au départ de Cases-de-Pène (66). Il n'y a qu'une seule boucle au programme et le (léger) pique-nique sera donc à transporter dans le sac à dos. La distance : 15 kilomètres, le dénivelé : 450 mètres, niveau de difficulté de la randonnée : moyenne. Traversée d'un bref secteur broussailleux : short non recommandé. Conditions : départ à 8 h 30 précises de la MJC salle Miro à Coursan, distance A/R 124 kilomètres. Pour les Narbonnais, point de rencontre sur le parking du Carrefour contact/round-point de Renault, route de Perpignan.

Vinassan

Carnaval réussi à l'Olivette



Les enfants présents au carnaval.

Ce jeudi 6 avril, a eu lieu le traditionnel carnaval au groupe scolaire de l'Olivette. Le matin, les petits de la maternelle vêtus de leurs plus beaux déguisements, ont passé un bon moment récréatif. L'après-midi, moyennes et grandes sections ont retrouvé leurs camarades du primaire. Les enfants, enseignantes et personnels des écoles rejoints par Cyril, l'animateur musical, se sont déguisés de fort belle manière. Chez les adultes, de nombreux matelots ont

d'ailleurs envahi la cour au rythme des musiques et des chansons apprises suite au travail préparatoire effectué par Cyril, tout ce petit monde s'est lancé avec ardeur dans des démonstrations de danses et de chants. Il était très agréable de voir tous ces enfants, les yeux pétillants entonner avec harmonie dans cette folle ambiance de célèbres chansons françaises. Le beau temps s'est invité à cette fête qui l'a rendu des plus agréables.

Une belle journée d'entraide et de partage pour sensibiliser à l'autisme

150 personnes ont participé dernièrement à cet événement interassociatif organisé à l'Asinerie.

Après des séances de sensibilisation en direction des enfants du conseil municipal des jeunes et dans les écoles, effectuées par les quatre associations partenaires, ce sont plus de 150 personnes qui se sont succédé le dimanche 2 avril, toute la journée, au domaine de l'Asinerie du rivage de Coursan.

La marche du matin menée par Sylvie Ferrasse et quelques membres de son club de Gruissan sports a été effectuée par 40 personnes, des familles, des salariés de Sésame autiste et du hand de Narbonne et des bénévoles des associations respectives. Belle émotion au moment de l'apéritif où un crayon bleu a circulé et



Un beau rassemblement.

tout le monde a eu droit à un gros cœur bleu dessiné dans la main et belle course pour une chasse aux œufs par les enfants. La journée a permis à certains de se retrouver après s'être perdus de vue, à des familles de se rapprocher d'une des 4 associations présentes en fonction de leurs besoins. Certains ont pu discuter et évoquer quelques problèmes qu'ils rencontrent

ou simplement se confier. Pour d'autres, ça a suscité l'envie de s'impliquer dans la vie associative au service de la cause de l'autisme, ou de faire des rencontres qui à l'avenir feront « réseau ».

Soutien et convivialité

Pour les familles, justement, se retrouver dans un environnement ouvert, accueillant et dans lequel leur jeune TSA pouvait être lui-même, sans être regardé bizarrement s'il y avait un comportement étrange, c'était important et reposant. Les familles ont pu se poser, en quelque sorte.

Les séances de sensibilisation à l'école Jeanne-Miquel ont porté leurs fruits, ils sont venus avec leurs parents. On sait que certains de ces enfants, après le passage dans leur classe ou au CMJ, n'auraient manqué ce rendez-vous

pour rien au monde.

Pour le goûter, les élus du CMJ justement ont fabriqué des gâteaux. Enfin Remy, de l'Asinerie, a proposé la visite guidée à deux groupes de 20 à 25 personnes. L'ambiance était au rendez-vous. Il y avait également des jeux proposés par Sésame Autisme, gracieusement mis à disposition par l'établissement l'Oustal de Sésame à Capestang.

La conclusion, comme l'a souligné la présidente de Tous Solidaires Avançons : « Au départ, c'est une histoire d'amitié, qui s'est transformée en magnifique événement. Un événement qui a rassemblé parce qu'il ressemblait à ce que sont nos associations : des lieux d'entraide, de soutien, de partage, et de convivialité dans nos quotidiens pas faciles ».

C. d.-P.



De la solidarité pour tous.

Gruissan

Le GPA en Nationale de free skating ladies

La saison des championnats, commencée au mois de mars, se poursuit pour le club Gruissan patinage artistique (GPA) avec de belles distinctions pour le club gruissanais.

Les 8, 9 et 10 avril, avait lieu, à Bagnac, l'étape 1 du championnat de France pour la zone Occitanie et Paca des catégories nationales de patinage artistique sur roulettes. Les clubs de Gruissan et de Pépieux, jumelés, étaient en tête de l'applaudimètre. Ils étaient représentés, dès dimanche en nationale 2 jeunesse, par Louane et Stella qui ont présenté leur programme technique de free skating, une disci-

pline de patinage de précision qui consiste en une évolution sur une musique en exécutant différentes difficultés techniques (sauts et pirouettes) et artistiques.

Leurs belles prestations leur ont permis d'entrer dans le top 3 de ce free skating en terminant respectivement 1^{er} et 3^e de leur catégorie.

Ce lundi, c'était au tour d'Aphélie, Emma, Larahya du GPA ainsi qu'Aude et Lucie du club de Pépieux d'entrer en piste en catégorie cadette pour présenter leur programme technique de free skating et danse en patins à roulettes. Elles remportaient respective-



Les patineuses ont rayonné et ont fait résonner d'applaudissements le gymnase à Bagnac.

ment les places de 5^e, 9^e, 7^e, 6^e et 4^e. Sans oublier Zoé en catégorie espoir qui terminait 4^e. Bravo à elles qui ont fièrement

porté haut les couleurs gruissanaises au niveau national lors de cette 1^{re} manche qualificative pour le championnat de France.

L'Aviron gruissanais en route pour les barrages

C'est un match d'importance qui attend les Fédéraux de l'Aviron gruissanais rugby ce **dimanche 16 avril** à 15 heures au stade de Mateille. En effet, la victoire lors de cette dernière journée de championnat confirmera leur 6^e place, cette place qui leur ouvrira les portes des barrages. Leur adversaire du jour sera l'US Meyzieux dont ce sera le baroud d'honneur en Fédérale 1. Les hommes de Christophe Pioulet, Jean-Baptiste Cug et Renaud Palomera devraient ensuite affronter le 3^e de la poule 3, soit l'équipe de Maza-



En terminant 6^e de la poule 2 de la Fédérale 1, l'AGR accèderait aux barrages.

finale (aller le 7 mai, retour le dimanche suivant). Les supporters sont attendus nombreux dans les tribunes.

Comme d'habitude, un repas d'avant-match est proposé au club-house. Il est nécessaire de réserver en appelant le

06 72 64 29 85.

Les réservations doivent s'effectuer jusqu'à demain au plus tard.